

妙法華寺便り

令和5年2月号

◇ 行事報告 ◇

1月18日（水）跋魂祭・摩利支天月例祭

令和5年最初のお祭りです。

新型コロナの感染も懸念されましたが、通常の形態での跋魂祭となり、古い塔婆や、お位牌、正月飾り、御札等の魂抜きの式典を行い、その後、摩利支天堂にて摩利支天月例祭を執行しました。

跋魂祭では一年間、お守り頂いた御札や先祖へのお塔婆に感謝し、草木金石の素地に還って頂く跋魂の修法を行いました。



2月4日（土）星祭り

檀信徒各位の年中安全、諸難退散、又還暦や祝い歳に当たる方の御祈願をさせて頂きました。当日は、修法を行い、難波総代と共に一体一体にお香を通し、身体健全の読み上げを行いました。

節分会は追儺式と言われ、昔は大晦日でした。一年の垢でもある罪障や魔を払い、来たるべき新年には身を清め神仏の加護があるように祈る日でした。

豆は小豆を使用しており、赤い色が魔除けとなります。今でも豆の袋は赤色を使用しているのはその名残です。

当時の帝は歳の数だけ豆と銭を袋に包み、捨てることで厄を払ったといわれます。歳の



数だけ豆を食べる習慣はここから来ているようです。又現在でもお金を紙に包んで祈念した後に無言で後ろに投げ捨て、子供に拾ってもらい厄除けをする風習が残っている地域もあるそうです。新暦は1月1日に新年となりますが、厄除け・星祭りは節分までと言われるのはこの宮中で行われていた儀式に沿っているようです。

◇ 行事案内 ◇

摩利支天月例祭

※3月20日(月) 4月18日(火) 午前10時より執行いたします。

本年の3月は日にちが変更になりますので、宜しく申し上げます。

多くの摩利支天様がお座り頂いた御宝前にて各家の家内安全、身体健全を祈願し、お加持を受けます。コロナ対策を取りながら執行していますので、皆様のご参加をお待ちしております。

なお、お供えは、摩利支天様一体千円以上、お賽銭百円以上を申し受けます。

グランドゴルフ大会

4月19日(水)に「庭瀬組寺主催のグランドゴルフ大会」は開催される予定です。参加希望の方はご連絡ください。

なお、「岡山県宗務所主催のグランドゴルフ大会」は、開催等の詳細が決まり次第連絡させていただきます。

◎ 身延団参のご案内 ◎

岡山在中のお檀家の方に庭瀬組寺主催の輪番団参で身延山久遠寺に団参する予定です。日程は来る3月29日(水) 30日(木)の1泊2日の予定です。

希望される方は、妙法華寺便り1月号に同封して、申し込み書をお送りしておりますので、お早めにお申し込み下さい。

◎ 護持会費のお願い ◎

3月20日以降にお世話人のおられる方は、お世話人がお伺いいたします。

その他の檀家の方には、来月のお便りと一緒に振込用紙をお送りさせていただきますので、納入の程、よろしく申し上げます。

◇ 「追善のしおり」 ◇

この度、日蓮宗岡山県布教師会により「仏事のあれこれ小冊子 追善のしおり」が作成されましたので、ご参考までお送りいたします。なお、内容には、地域、習慣により違いがありますので、ご不明な点は、遠慮なく住職までお尋ねください。

合 掌